

Importantes prestaciones

Armada cotribuyó con segundo operativo médico realizado en la Antártica

● Más de mil prestaciones médicas fueron realizadas a operadores antárticos en Bahía Fildes e Isla Rey Jorge, en el marco de la "Operación Base Soberanía".

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

En el marco de la "Operación Base Soberanía", la Armada de Chile concretó el segundo operativo médico conjunto en el Territorio Chileno Antártico, en colaboración con la Fundación Acrux, logrando ejecutar más de mil prestaciones de salud destinadas a operadores antárticos nacionales e internacionales desplegados en Bahía Fildes y dotaciones de unidades navales en la zona.

Durante veinte días, voluntarios médicos y profesionales de la salud de Fundación Acrux navegaron a bordo de unidades operativas de la Armada, llevando atención especializada a personal apostado en la Isla Rey Jorge. El despliegue permitió acercar especialidades médicas a una de las zonas más aisladas del planeta, donde

el acceso a este tipo de atenciones resulta limitado.

Las prestaciones se realizaron a bordo del LSDH 90 "Sargento Aldea" y del Rompehielos AGB 46 "Almirante Viel", plataformas que pusieron a disposición sus capacidades clínicas para atender en especialidades como otorrinolaringología, oftalmología, dermatología, odontología, traumatología, medicina interna y radiología.

La dermatóloga y voluntaria de Fundación Acrux, Paola Castillo, destacó la experiencia señalando que "pude conocer la realidad de las personas que hacen soberanía en estas latitudes. Tanto la gente que está en las bases como el personal de la Armada que, dado sus formas de trabajo en turnos, tiene poca posibilidad de acceder a la atención de nuestras especialidades. Por lo tanto, creo que hemos sido un gran apoyo".

Por su parte, el comandante del AGB 46 "Almirante Viel", capitán de navío Mario Costa,

valoró el aporte de los profesionales, resaltando "el apoyo desinteresado, con médicos de grandísima calidad y con un compromiso inigualable bajo cualquier situación". En tanto, el director ejecutivo de Fundación Acrux, Roberto Levín, agradeció "el trabajo constante de la Armada de Chile, que nos ha acompañado siempre en esta labor, la que no se podría realizar sin su permanente compromiso en estas tareas de apoyo a la comunidad".

Detalles de la fundación

Fundación Acrux es una institución sin fines de lucro que desde hace 23 años desarrolla operativos médicos gratuitos en zonas aisladas del país, con el objetivo de disminuir listas de espera en lugares donde existen pocos o ningún especialista. Su primera llegada al continente antártico se concretó en 2024, oportunidad en que se otorgaron cerca de 1.600 prestaciones, beneficiando a personal



Los integrantes de la comisión mostraron su satisfacción por las prestaciones realizadas.

y científicos de diversas bases, incluidas las pertenecientes a Uruguay y Ecuador.

Con este segundo operativo, la Armada de Chile y

Fundación Acrux refuerzan su compromiso con la salud y el bienestar de quienes desarrollan labores científicas y operativas en el extremo sur del planeta, consolidando una alianza que contribuye tanto a la soberanía como al apoyo comunitario en territorio antártico.